

Universitat Jaume I Posgrados y másteres

SOSTENIBILIDAD Y RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA

«El máster es muy completo y sobre una materia **muy necesaria**»

RAMÓN BALAGUER MELLADO

Alumno egresado

R. D. M.
 especiales@epmediterraneo.com
 CASTELLÓN

MEDITERRÁNEO

--¿Por qué decidiste estudiar este máster?

-Se trata de una materia y una disciplina que desde hace unos años ha dejado de ser una moda para convertirse en una necesidad a la hora de operar, tanto a nivel individual como de una manera colectiva. Además, es algo que aun no habiéndolo estudiado previamente suscitaba mi interés.

--¿Qué ha aportado a tu formación?

-La sostenibilidad es transversal y nos afecta a todos: personas, empresas, organizaciones, instituciones públicas, etc. Por esa razón, nadie debe ser ajeno a su conocimiento. La sociedad está comprendiendo al fin que no hay un plan B, que o bien cambiamos nuestra forma de ser, actuar y consumir, o no dejaremos un futuro digno a quienes nos sobrevivan.

--¿Qué aspectos destacarías?

-El nivel del profesorado y la variedad de asignaturas que permiten a quien lo cursa decantarse por las que le resulten más atractivas. Además, el hecho de que fuera a distancia y poder compatibilizarlo con mi trabajo, hicieron que finalmente me decidiera por ello.

--¿Por qué lo recomendarías?

-Es muy completo y abarca los tres vértices de la sostenibilidad y



Las coordinadoras del máster M. Ángeles Fernández y Juana M. Rivera y el egresado Ramón Balaguer.

la RSC: económica, ambiental y social. El mero hecho de aprender es algo que me atrae mucho, pero si además añadimos el ingrediente de que lo que estás estudiando es algo no transitorio, sino que va a permanecer y permeabilizar en todos los estratos de la sociedad, pues muchísimo mejor.

--¿Qué aplicaciones prácticas has encontrado en el ámbito profesio-

nal o académico?

-Profesionalmente, me ha permitido hacer visible la sostenibilidad en mi empresa, un organismo público que si bien ya contemplaba y funciona con criterios de sostenibilidad tanto desde el punto de vista económico como medioambiental, mis estudios me han permitido profundizar en el aspecto social de la sostenibilidad y, en definitiva, estamos haciendo de la

empresa un lugar más sostenible donde trabajar, lo que redundará en una mejor convivencia y entendimiento entre las personas trabajadoras. En definitiva, otorga a la empresa/organización legitimidad para operar. Nos hemos dotado de un código ético y de conducta y, en materia de transparencia, nos encontramos en el primer puesto dentro del sistema portuario de titularidad estatal. ≡